

中部中学校だより

きずな

令和5年5月26日発行
第6号
亀山市立中部中学校
亀山市田村町75番地
☎：82-2101
文責：三谷



第1回定期試験が終わり、ほっと一息といったところでしょうか。しかし、大事なものはこれからです。試験の結果をよく確認して、学習が不十分だったところをしっかりと復習しましょう。問題用紙を再度解いてみるのもよい方法です。定期試験では、試験範囲が設定されますが、本来、中学での学習内容は3年間の学習範囲すべてです。中学校を卒業するまでに、家庭学習を工夫して、コツコツと計画的に学習を積み重ねていきましょう。

また、久しぶりに部活動が再開し、楽しみにしている人も多いと思います。早く調子を取り戻せるよう、こちらにも集中して、がんばって取り組んでください。

例年と比べて、この時期には暑い日が増えてきました。熱中症を予防するために、普段から水分を多めに持ってきてください。学校も、暑い日の運動には注意を払い、適度な休息や水分補給、活動の変更など、状況に応じて対応を行います。また、体調不良等がある場合は、無理をせず、早めに申し出てください。

熱中症は、運動中に限らず、登下校中や放課後の遊び、家での作業中等にも発症する可能性があります。普段から十分な睡眠と栄養をとり、適度な運動を行うなど、体力づくりにも心がけてください。

亀山署による交通指導が行われました

5月18日(木)、亀山警察署と亀山地区交通安全協会のご協力を得て、安全な自転車走行についての呼びかけを行っていただきました。生徒会から馬場中央生活委員長も参加し、部活後に下校する生徒一人ひとりに啓発グッズ(反射材、チラシ)を手渡しました。

自転車通学では、長距離通学や危険個所の通過、重い荷物や降雨への対応など、常に安全の確認が必要です。

また、近年、狭い道での歩行者や自転車同士のトラブル等も発生しています。交通ルールを守って、自他ともに安全な自転車走行を心がけてください。



「川崎まちづくり協議会 設立10周年記念式典」が開催されました

5月21日(日)、表記の式典が川崎コミュニティセンターで開催され、出席してきました。市内で最初に設立された「まちづくり協議会」とあって、市長をはじめ、たくさんの来賓の方々による祝辞があり、盛大な式典でした。式典の途中には、川崎まち協の10年を振り返る数々の写真がスクリーンで紹介され、「川崎小フェスタ」や「川崎地区駅伝」など、中部中学校と連携した取組もいくつか紹介していただきました。

今回の式典に使われた看板の文字は、中部中の情報科学部が作成したものであり、関係の皆さまにたいへん喜んでいただきました。地域の活動に役立つことができ、よかったです。

情報科学部の皆さん、ありがとうございました。



【亀山市中体連春季大会 (5/13 開催分)】
剣道の部 女子団体優勝

「亀山お茶の間10選(実践)」の家庭での取組、アンケートへのご協力
力どうもありがとうございました。